



Ratifican a Genaro Lozano como embajador de México en Italia



Citlalli Hernández, titular de la Secretaría de Mujeres y Genaro Lozano.

Entre críticas del PRI y PAN, el Pleno de la Comisión Permanente ratificó con 25 votos a favor y 9 en contra, el nombramiento presidencial del ex conductor de noticias, Genaro Lozano como embajador de México en Italia, quien fue cuestionado por su falta de neutralidad para representar a nuestro país en esa nación europea.

La oposición también acusó

que el conductor de noticias no forma parte del Servicio Exterior Mexicano y por ello pidieron disculpas a este órgano e incluso a Italia, pues “no merecen este nombramiento”.

“Ofrecemos en el Grupo Parlamentario de Acción Nacional una disculpa al Servicio Exterior Mexicano, porque el Servicio Exterior y la República de Italia no merecen esta propues-

ta”, fustigó el PAN a través del diputado, Federico Döring Casar.

El panista cuestionó el nombramiento por el hecho de que el académico escribió un artículo en el que demeritó la actuación de Giorgia Meloni como primera ministra de Italia, a quien comparó con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

“Todos mexicano tiene derecho a pensar como le venga en su forma de ver el mundo, como le plazca ver el mundo en el que habita y en el que hace libertad de expresión. Pero, esta es una posición que representa al Estado mexicano, cuando se quiera nominar a alguien para que tenga una postura ideológica y propagandística de un régimen se le puede postular para senador o diputado, y que defienda ese credo, pero no que falta a la representación neutral de todos los mexicanos”, estableció

Por su parte, el vicecoordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, enunció que su partido votaría en contra, porque Genaro Lozano no es integrante del Servicio Exterior Mexicano (SEM) ● (Alejandro Páez)